

Master Conseil Immobilier

4 Pièces

90 m²

Réf. 82479147

1 980 000 €

Cannes

Appartement à vendre (06400)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Dans une résidence sécurisée de très grand standing avec piscine, gardien, magnifique 4 pièces entièrement rénové en 2023, prestations de grande qualité, living / S.A.M avec cuisine USA donnant sur une large et profonde terrasse d'environ 30M² avec une magnifique vue MER jusqu'à l'ESTEREL et son coucher de soleil. Trois chambres dont la "MASTER" vue MER, trois salles d'eau, nombreux dressings sur mesure, une loggia, un balcon. une cave et un garage en s/sol complètent ce splendide appartement !!!Honoraires d'agence de 4% TTC inclus à la charge de l'acquéreur dans le prix affiché.Les ...

In a very high standard secure residence with swimming pool, caretaker, magnificent 4-room apartment completely renovated in 2023, high quality services, Living/dining room with USA kitchen opening onto a large and deep terrace of approximately 30M² with a magnificent SEA view all the way to at ESTEREL and its sunset. Three bedrooms including the "MASTER" with SEA view, three bathrooms, numerous custom-made dressing rooms, a loggia, a balcony. a cellar and a garage in the basement complete this splendid apartment!!!Agency fees of 4% including tax included at the expense of the buyer in the ...

MASTER CONSEIL IMMOBILIER MCI

42 AV ISOLA BELLA - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

